

sábado 28 de junio de 2025

La Laguna clausura el programa de talleres de ocio y tiempo libre con una gran muestra en la plaza del Cristo

Fran Hernández destaca que el acto puso fin a una edición en la que han participado más de 2.500 personas en 135 talleres impartidos en los 47 centros ciudadanos del municipio



Clausura del programa de talleres de ocio y tiempo libre

La ciudad de San Cristóbal de La Laguna ha acogido hoy la clausura de la última edición del programa de talleres de ocio y tiempo libre del Ayuntamiento, que se han desarrollado entre octubre de 2024 y junio 2025. Esta iniciativa, impulsada por la concejalía de Participación Ciudadana, se ha desarrollado en los 47 centros ciudadanos del municipio, de forma paralela al calendario escolar.

Estas actividades, con una duración media de entre 80 y 100 horas, han contado con la participación de más de 2.500 personas. En total, se impartieron 135 talleres distintos, con propuestas adaptadas a los intereses y

necesidades de cada barrio y pueblo del municipio, diseñadas tras un proceso participativo de evaluación y consulta con la ciudadanía usuaria de los Centros Ciudadanos.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, destaca que “estos talleres son mucho más que una oferta de ocio porque son una herramienta para hacer comunidad, para generar vínculos, compartir saberes y fomentar la implicación activa de nuestros vecinos y vecinas en la vida social de sus entornos. En cada taller hay historias de aprendizaje, de convivencia y de orgullo por lo que se construye juntos”.

El acto de clausura, que se celebró en la plaza del Cristo, ofreció una gran muestra del trabajo realizado en estos meses, con exposiciones, exhibiciones y actuaciones abiertas al público durante toda la mañana. Este enclave acogió una docena de actuaciones en vivo, protagonizadas por los grupos de baile moderno, folclore, sevillanas, canto, acondicionamiento físico, guitarra y otras disciplinas escénicas, que llenaron de ritmo y energía la plaza durante toda la mañana.

Estas muestras en directo permitieron al público apreciar el proceso de aprendizaje colectivo que se ha desarrollado durante el curso y celebrar el valor de los Centros Ciudadanos como espacios de participación activa y expresión cultural.

Además, la jornada contó con más de una veintena de carpas instaladas en la plaza del Cristo, donde se ofreció una muestra abierta de los trabajos desarrollados por el alumnado a lo largo del curso. El público pudo disfrutar de

propuestas tan diversas como bordados, calados, manualidades, patchwork y costura creativa, vestimenta tradicional, talleres de memoria, maquillaje, pintura o nuevas tecnologías, entre otras disciplinas que reflejan el compromiso, la creatividad y el talento de cientos de personas participantes.

“El compromiso y la participación que hemos visto durante todo el curso reflejan la vitalidad de nuestros barrios y pueblos, y reafirman la importancia de seguir fortaleciendo esta red de Centros Ciudadanos como espacios abiertos, vivos y al servicio de las personas”, añade el edil.

La oferta ha abarcado una amplia variedad de materias, desde actividades artísticas y culturales como pintura, guitarra, bordado, costura creativa, calado o patchwork, hasta prácticas de bienestar y desarrollo personal como yoga, acondicionamiento físico, memoria, lengua de signos española, cocina, automaquillaje o cuidado de la piel. También se incluyeron bailes urbanos, bailes folklóricos, sevillanas y formación en nuevas tecnologías.

Hernández destaca que “con el objetivo de fomentar la convivencia y el desarrollo personal y comunitario, este programa se consolida como una de las principales líneas de acción de la concejalía, dinamizando la Red de Centros Ciudadanos y garantizando una oferta de ocio saludable, inclusivo y completamente gratuita para toda la ciudadanía lagunera”.